



La CGT ne propose jamais rien ! *Le gouvernement*

*La retraite c'est sérieux,
alors la CGT a décidé d'en parler sérieusement*

Ce gouvernement a fortement médiatisé ce qu'il présente comme des « concertations » avec les organisations syndicales...

La réalité: des rencontres où il n'est **jamais** discuté des propositions des organisations syndicales. Il s'agit d'une imposture

LES PROPOSITIONS DE LA CGT

- Départ de la retraite à 60 ans (la CGT a fait des propositions de financement)
- Départ à 55 ans ou un trimestre de départ anticipé par année d'exposition pour les salariés exposés à des facteurs de pénibilités
- Assurer un niveau de pension d'au moins 75% du revenu d'activité pour une carrière complète
- Elever le minimum de pension de retraite au niveau du SMIC CGT
- Indexer les pensions sur l'évolution des salaires et des prix
- Prendre en compte les années d'études
- Une politique volontariste d'égalité salariale femmes-hommes
- Supprimer les exonérations et soumettre à cotisations sociales tous les éléments de rémunération
- Instauration d'un malus sur les emplois précaires
- Lutte contre la fraude aux cotisations sociales

Ce gouvernement veut faire croire à tout prix qu'il n'y a pas d'autres propositions que les siennes... FAUX.

La CGT, un syndicat qui propose, débat, et agit

Le financement de la retraite à 60 ans est parfaitement soutenable économiquement

Elle est nécessaire et vitale pour celles et ceux qui ont travaillé plus de 40 ans

Elle est nécessaire et vitale pour la jeunesse qui a besoin d'avoir un avenir